

Silencio contra la barbarie

El pueblo de Albacete, representado por sus instituciones, se echó ayer de nuevo a la calle para mostrar con el silencio la más enérgica y rotunda respuesta contra la barbarie de ETA. Esta vez ha sido el ex-ministro Ernest Lluch quien ha muerto. ETA se ha cebado en aquellas personas que más han aportado a la sociedad para mostrar su odio. Lluch fue el ministro socialista que inauguró el Hospital General de Albacete, y el que trajo para los españoles de todas las clases sociales la sanidad universal. Tal vez su talante moderado y dialogante haya sido lo que los terroristas han querido matar. El ruido de las pistolas es para la nueva ETA lo que el diálogo era para Lluch. Aunque haya un demócrata menos entre nosotros, seguimos siendo mayoría y tenemos la razón.



Fue editor del diario "AB de Bolsillo"

La Audiencia Provincial condena a Javier Gómez Bleda por injurias

El que fue editor del diario "AB de Bolsillo", José Javier Gómez Bleda, ha sido condenado por la Audiencia Provincial de Albacete por injurias y daños morales a José Vicente García Palazón.

La Audiencia considera que Bleda fue el autor de dos faltas de injurias leves previstas en el Código Penal y le impone la pena de 20 días de multa por cada una a razón de 1.000 pesetas de cuota diaria e indemnización por daños morales en sus artículos al injuriado.

Hay que recordar que la etapa en la que se editó "AB diario de Bolsillo" fueron numerosas las personas e instituciones de la ciudad que se querellaron contra Bleda por los contenidos de sus artículos, alejados de la mínima ética periodística y enmarcados en un periodismo de chantaje y coacción del que fueron objeto empresarios, políticos y jueces.

Esta sentencia ha sido dictada por los magistrados Francisco Espinosa Serrano, José García Bleda, y por el presidente de la Audiencia Provincial Eduardo Salinas Verdeguer.

